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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Правовой механизм обеспечения безопасности в информационной сфере». 	Данная работа посвящена исследованию проблем правового обеспечения информационной безопасности в Российской Федерации. Задачи, которые решались в ходе исследования: 	1. Раскрытие содержания понятия «информационная безопасность». 	2. Изучение научных основ необходимости правового обеспечения информационной безопасности в Российской Федерации. 	3. Определение места информационной безопасности в системе национальной безопасности Российской Федерации. 	4. Изучение нормативных правовых актов, регулирующих данную сферу. 	5. Рассмотрение важных структурных аспектов информационной безопасности. 	6. Выявление основных направлений информационно-технических опасностей. 	7. Определение путей совершенствования и перспектив развития нормативно-правовой базы обеспечения информационной безопасности. Работа была проведена на базе ВШ ЮиСТЭ СПБПУ Петра Великого, где собиралась значительная часть необходимого для изучения материала. Был проведен анализ правового механизма обеспечения безопасности в информационной сфере, который осуществлялся методом диалектики, общенаучными, частными и специальными методами правовой науки.В результате был изучен правовой механизм обеспечения безопасности в информационной сфере в Российской Федерации. Были разработаны рекомендации по совершенствованию правового механизма в данной сфере и смоделированы адекватные формы его развития.
        

        
          The topic of the final qualification work: "Legal mechanism for ensuring security in the information sphere". 	This work is devoted to the study of problems of legal support of information security in the Russian Federation. Tasks that were solved in the course of the study: 	1. Disclosure of the content of the concept "information security". 	2. Study of the scientific foundations of the need for legal support of information security in the Russian Federation. 	3. Determining the place of information security in the national security system of the Russian Federation. 	4. Study of normative legal acts regulating this sphere. 	5. Consideration of important structural aspects of information security. 	6. Identification of the main directions of information and technical hazards. 	7. Identification of ways to improve and prospects for the development of the legal framework for ensuring information security in our country. 	The work was carried out on the basis of the higher school of Economics of Peter the Great SPBPU, where a significant part of the material necessary for the study was collected. The analysis of the legal mechanism for ensuring security in the information sphere was carried out by the method of dialectics, General scientific, private and special methods of legal science. As a result, the legal mechanism for ensuring information security in the Russian Federation was studied. Recommendations were developed to improve the legal mechanism in this area and adequate forms of its development were modeled.
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